

令和2年3月5日

## キッズキック教室における 新型コロナウィルス感染対策に関するお知らせ

平素は当エイワスポーツジムをご利用頂きありがとうございます。

現在新型コロナウィルスに感染防止策として、消毒用アルコールの設置・スタッフへの検温確認等行っておりますが、空気感染はしないという政府の見方から現在のところ当ジムは休業の予定はございません。

政府から感染拡大防止の為、小中高等学校への臨時休講措置に伴い、お子さんの出入りしている各関連施設でも休業などの対応がみられます。

当ジムでも集団による濃厚接触での感染予防の観点から、教室形態での練習は3月末まで見送ることとしました。

親御様の判断により、ジムに当該の時間に来館頂くことは引き続き可能でございます。

ですが、出来るだけ接触を避けるという観点からフリーの練習をして頂くことになります。

フリーとは言っても通常のクラストレーナーが練習内容の指示、指導は行いますので安全確保をしながら身体を動かして頂けます。

ご家庭でご協力頂きたいのは、帰宅時のうがい手洗いの徹底、及び少しでも体調が優れない場合は来館をお控え頂きたい事です。

このような状況ですので、どうなることかとご不安とは思いますが、当ジムではお子様の心身の健康を第一に今後も対応していきたいと思っております。

何卒ご理解頂けますようお願い申し上げます。

エイワスポーツジム  
代表 中川 夏生